

Todos a jugar al rugby en la escuela de Las Torres de Cotillas

Los amantes de este deporte tienen una cita todos los sábados (11 horas) con esta actividad dirigida por entrenadores de la Federación de Rugby de la Región de Murcia

La asociación "Las Torres Club de Rugby", en colaboración con la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas, tiene en marcha todos los sábados (11 horas) una escuela de iniciación a este deporte dirigida por entrenadores cualificados de la Federación de Rugby de la Región de Murcia. Dirigida principalmente a niños a partir de 5 años y las clases se imparten –de manera gratuita hasta final de temporada- en el campo municipal de césped natural del municipio torreño.



"El rugby es uno los deportes más nobles y divertidos, que poco a poco va haciéndose un hueco en nuestro país y en el que tradicionalmente se ha dado gran importancia a los valores morales", señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta. "Desde temprana edad a los jugadores de rugby se les enseñan una serie de cualidades positivas, como son el compañerismo, la honestidad, el respeto, la disciplina, la lealtad, el sacrificio y el altruismo", apunta.